
DE LA COMARCA

Sant Feliu de Pallareis, para dirimir con el equipo titu
lar de aquella población.

Una buena ocasión para sumar positivos.

J. E.

Aquí Sant Joan les Fonts
¿Qué hay de la concentración escolar en la localidad?

Hace bastante tiempo que no les hemos hablado de 
la agrupación escolar que debía efectuarse en la loca
lidad, agrupación que estará emplazada junto a la igle
sia parroquial, en los terrenos circundantes.

Pues bien, los proyectos para construir dicho edificio 
van siguiendo su cauce y la continua labor que está 
realizando el Ayuntamiento sigue en su marcha ascen
dente, labor que no será otra sino que la construcción 
de dicha agrupación.

Podemos afirmar, por tanto, de una forma totalmente 
positiva, que la construcción se llevará a cabo en un 
futuro inmediato, quedando así borrados todos los in
fundios que se habían atribuido al mentado edificio.

Ante la festividad de los quintos del 69

El próximo mes de noviembre tendrá lugar, al igual 
que en años anteriores, la tradicional despedida de los 
mozos del reemplazo 1969.

Los quintos están confeccionando un estupendo pro
grama de atracciones musicales, al igual que sardanas, 
bailes y encuentros deportivos.

En próximas ediciones les tendremos al corriente de 
todo cuanto se refiera a la ya tradicional fiesta.

Empieza la caza

El próximo domingo día 12 de los corrientes, se dará 
como inaugurada la temporada de caza 1969-70, que 
este año contará solamente con dos días semanales 
para poder practicarla: los jueves y domingos.

En la localidad, la afición a la caza es enorme, de tal 
manera, que es de las localidades con mayor número 
de cazadores.

Esperamos, al igual que en las últimas temporadas, 
que ésta sea buena en todos los órdenes.

Nueva forma en la recogida de basuras

Al igual que sucede en todas las localidades, van a 
quedar sustituidos los tradicionales cubos, y en su lu
gar se implantarán las bolsas de plástico. A nuestro 
parecer, ha sido una buena solución, ya que de esta 
forma resultará una tarea mucho más limpia, práctica y, 
sobre todo, higiénica, cosa que antes carecía.

Actualidad futbolística

El pasado domingo, en el campo de deportes de la 
localidad, el Santjoanense batió al Anglés por cinco 
tantos a dos, en un encuentro de escasa calidad.

Fue un encuentro de neto color local que, de no ha
ber caído en un exceso de confianza, hubiese termina
do en una goleada muy sonada.

Por el Santjoanense marcaron Nogareda (3), Espa- 
dalé y Puigdemont, y por el Anglés, Cornet y Vilarrasa.

En el trofeo al máximo goleador, tenemos en primera 
posición a Nogareda, mientras que en el trofeo de la 
regularidad va en primera posición Serra, con seis pun
tos, seguido de Leal, con cinco.

El próximo domingo, el equipo local se desplazará a

NOTICIAS DE SAN JAIME DE LLIERCA
Una escuela sin mobiliario

Desde hace cuatro años el Ayuntamiento pide año 
por año, más en alguna ocasión extraordinaria, mobilia
rio escolar a Inspección de Enseñanza Primaria, a pe
sar de las muchas veces que se ha pedido y en el mal 
estado que se encuentra dicho mobiliario, siguen los 
alumnos de nuestra escuela sin apenas poder sentarse 
ni escribir, parece mentira que en los tiempos que esta
mos puedan ocurrir tales cosas, los que sentimos y pen
samos como yo pienso y siento, nos duelen estas cosas, 
y la verdad, me tiembla la mano al escribirlas, pero es 
quizá una obligación que tengo en hacerlo, ya que si 
tantas otras noticias doy de San Jaime, ésta es una de 
las importantes y menos agradables por cierto.

El mobiliario de nuestra escuela está en servicio des
de hace cuarenta años, imagínense en que estado pue
de encontrarse, a pesar de haber sido reparado muchas 
veces, pero ya no se puede más con él; en fin, como es 
natural, los alumnos no pueden encontrarse a gusto en 
la escuela; yo no comprendo, y a veces he pensado 
entre otras muchas cosas ¿es que quién tiene la obliga
ción de preocuparse del mobiliario escolar le importa un 
pito su obligación? Porque parece que en cuatro años 
que se está reclamando, podría haberse concedido. Se 
dice que desde hace algún tiempo sólo conceden mobi
liario a las escuelas nuevas, pero en San Jaime estamos 
sin mobiliario; quizás podríamos cantar aquella canción 
que lleva por título “Somos diferentes”. ¿Qué dirán los 
chiquillos de hoy cuando sean mayores, al recordar sus 
años de escolar? Que iban a la escuela y que apenas 
podían sentarse ni escribir por falta de mobiliario. Y 
por si lo escrio es poco, se puede añadir que lo que 
hace cuarenta años fue un flamante y moderno mobilia
rio escolar y que hoy es más o menos un montón de 
maderos corrompidos, son de un señor que, gracias a 
su bondad, nos lo presta al pueblo de San Jaime, y que 
debemos agredecerle, porque sino yo pregunto: ¿En la 
escuela, dónde se sentarían y escribirían nuestros hijos?

** Un accidente. — Sin consecuencias graves, pero 
como tantas otras veces he dado la noticia... El pasado 
sábado, en la curva del Cementerio, un “Morris” se 
despistó de la carretera y tuvimos que sacarlo de la 
cuneta. Ya hay quien está hablando de instalar un dis
pensario en la citada curva, a menos que Obras Públi
cas la reformen un poco.

** Una agradable y además esperanzadora visita. — 
El pasado lunes, el pueblo de San Jaime se vio honrado 
con la visita de la Comisión Calificadora del Vil Concur
so de Embellecimiento de Pueblos Rurales, en el que 
San Jaime tomamos parte. Los señores de la Comisión 
fueron muy reservados y no quisieron dar ninguna opi
nión respecto al estado de mejoramiento que se ha 
dado a San Jaime de Llierca de un tiempo a esta parte. 
Dios sobre todo, y nosotros esperando con optimismo.

** Día de Fútbol.—El domingo por la mañana los ju
veniles perdieron el partido por 2 a 1; fue un resultado 
de suerte, ya que nuestros juveniles jugaron bien y no 
merecían perder. Por la tarde, el titular terminó la jor
nada deportiva dejando buen sabor para toda la sema
na: vencieron por 3 a 1, en un partido con superioridad 
local, sin necesidad de hinchas.


